## Schulworkshop "Modellflug macht Schule" in Klasse 4b

Am 30.03.2022 hatte die Klasse 4b ihren Modellflugtag. Zusammen mit den netten Leuten vom Flugteam (Deutscher Modellflieger Verband) lernten wir viel über Flugzeuge, z.B. wie sie überhaupt fliegen können. Anschließend bauten wir unser eigenes Flugzeugmodell. Zu guter Letzt spielten wir passend zum Thema Fliegen ein Spiel, bei dem der Sieger einen tollen Preis bekam. Zum Schluss bekam jeder eine Geschenktüte. Das war ein toller Tag.

Nina, 4b

Am Mittwoch, den 30. März haben uns fünf Personen vom Deutschen Modellflieger Verband und vom Modellflug-Verein Brackenheim besucht. Sie haben uns alles über Flugzeuge erzählt und auch wie sie fliegen. Dann haben wir selber Flugzeuge aus Holz gebaut. Schließlich haben wir andere, größere Flugzeuge ausprobiert und die Gewinner haben einen Preis bekommen.

Greta, 4b